

Propriétés Sotheby's  
Parisienne INTERNATIONAL REALTY

**3 Pièces**

**90 m<sup>2</sup>**

**Réf. PP2-3064**

**1 250 000 €**

**Paris 3<sup>Eme</sup>**

Appartement à vendre (75003)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

À quelques pas du charmant square du Temple et de la rue animée de Bretagne, découvrez cet appartement familial d'exception, d'environ 90 m<sup>2</sup>, alliant calme et luminosité. Situé au troisième étage d'un immeuble de caractère, ce bien rare s'ouvre sur une entrée accueillante menant à un vaste espace de vie baigné de lumière. Le salon et la salle à manger, sous une superbe verrière, offrent une jolie vue sur les toits parisiens. La cuisine ouverte, équipée d'un îlot central, invite à la convivialité. L'appartement dispose également d'une chambre parentale avec salle de bain privative, d'une chambre ...

A few steps from the charming Square du Temple and the lively Rue de Bretagne, discover this exceptional family apartment, approximately 90 sqm, combining calm and brightness. Located on the third floor of a building of character, this rare property opens onto a welcoming entrance leading to a vast living space bathed in light. The living room and dining room, under a superb glass roof, offer a nice view of the Parisian rooftops. The open kitchen, equipped with a central island, invites conviviality. The apartment also has a master bedroom with private bathroom, a child's bedroom and a guest ...

**PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

